



Lucien Lachapelle, Musée du ski des Laurentides - Laurentian Ski Museum

Lucien Lachapelle (1992-2007), Intronisé en 1993.

Lucien Lachapelle fut un journaliste et historien du ski canadien. Il travailla durant 47 ans pour La Presse canadienne, soit de 1930 à 1977. En janvier 1946, il couvre sa première épreuve de ski pour La Presse canadienne: La descente des Red Birds à St-Sauveur. En 1949, il contribue à la création et à la formation de clubs de ski montréalais reliés à l'Association des clubs de ski de Montréal. En 1953, il cofonde et codirige, avec Raymond Lanctôt, examinateur à l'Alliance des moniteurs de ski du Canada, une école de ski amateur pour la formation de moniteurs amateurs enseignant leur sport en français.

Lucien Lachapelle (1992-2007), Inducted in 1993.

Lucien Lachapelle was a journalist and ski historian he worked for the Canadian Press for 47 years, from 1930 to 1977. In January 1946, he covered his first ski race for the Canadian Press, the Red Birds' downhill at St-Sauveur. In 1949, he was a driving force behind the creation and formation of ski clubs in the Montreal area in relation with L'Association des clubs de ski de Montréal. In 1953, he founded & promoted, with Raymond Lanctôt, examiner of the Canadian Ski Instructors Alliance, a ski school to train french speaking amateur ski intructors.